

令和4年(2022年)三条市議会第4回定例会一般質問発言通告表

発言 順	議席 番号	氏 名	質 問 要 旨	発 言 予 定 日
1	15	坂井良永 〔一問一答〕	1 農業施策について (1) 就農者の育成について (2) 水田活用交付金の見直しについて 2 中小業者支援について (1) 原材料高騰に対する支援制度を実施していただきたい (2) コロナ禍前との比較で売上げが減少している中小業者に対し、さらなる支援策を講じていただきたい 3 新型コロナウイルス感染症対策について (1) 抗原検査キットを学校や事業所等、広く市民に配布していただきたい (2) 濃厚接触者の検査は公費負担にしていただきたい (3) 教職員の検査を積極的に進めていただきたい 4 キツネ被害対策について (キツネによる農作物被害や住宅地への出没が増えている。対策を講じていただきたい)	9月6日
2	2	竹山嘉一 〔一問一答〕	1 嵐南地区の内水対策について (1) 既に完了した内水対策事業について (2) 年二、三回は道路冠水する地区の住民の気持ち (3) 自治会・他組織や民間への協力を求めることについて 2 工事の入札の在り方について (1) 市内業者が受注した際の経済効果について (2) 市が発注する工事の入札基準について (3) 市が補助金を支出する民間発注工事の入札について 3 燕三条ナンバー(御当地ナンバー)の導入について (1) 三条市の全国的知名度について (2) 燕三条ナンバー導入への見解 (3) さらに進む人口減少時代を見据えて	9月6日
3	4	岡本康佑 〔一問一答〕	1 人口減少社会における公園や児童遊園等の在り方について (1) 公園や児童遊園等の廃止について (2) 管理や利活用について 2 確かな学力の育成について (1) 小中学生の学力について (2) 小中一貫教育との関連性について (3) 理数科目を現状以上に力を入れていくべきではないか	9月6日
4	3	西村邦明 〔一問一答〕	1 放置空き家問題について (1) 空き家を更地にすると固定資産税が跳ね上がる現状につ	9月6日

			<p>いて、この制度の目的は何か</p> <p>(2) 見附市のように固定資産税を2年間据置きにできないか</p> <p>(3) 解体費を用意できない所有者に融資制度を創設できないか</p> <p>2 図書館等複合施設「まちやま」について</p> <p>(1) ポスター等を館内・外に貼り出す場所がない。館のデザインに注視するあまり、情報の発信ができていない</p> <p>(2) 7月24日の開館後、8月29日の時点で雑草が生い茂り大変見苦しい。三条市としてどう対応していくのか</p> <p>(3) 建設工事の影響による周辺道路の傷みが放置されているが、このままにしておくつもりか。修理はいつなされるのか</p>	
5	1	燕 幸男 〔一括質問〕	<p>1 障がい者への就労支援について (障がい者への就労支援についてどのような取組を行っているのか)</p> <p>2 AED(自動体外式除細動器)の設置等について</p> <p>(1) AEDの使用状況について</p> <p>(2) AEDはどのような施設に設置されているのか</p> <p>(3) AEDの維持管理等について</p> <p>3 リトルベビーハンドブックの導入について (県の暫定版を受けて三条市として導入に向けてどのように進めているのか)</p> <p>4 男性用トイレへの「サニタリーボックス」の設置等について (公共施設等への設置状況等について)</p>	9月6日
6	6	内山 信一 〔一括質問〕	<p>1 島田川護岸整備について</p> <p>(1) 市として護岸整備の必要性をどう考えているか</p> <p>(2) 地元住民等と協働で調査してはどうか</p> <p>2 北潟地内火災跡地の整備について (市として跡地整備等をする考えはないか)</p> <p>3 ひきこもっておられる方及び家族への支援について</p> <p>(1) 外出の機会を与えるべきと考えるが、現在市はどのような対策を講じているか</p> <p>(2) ひきこもり対策に高齢者を活用してはどうか</p>	9月7日
7	10	馬場 博文 〔一問一答〕	<p>1 自分の命は自分で守る。災害時の情報入手について (災害時、より多くの市民の方々に正確な情報を届けるために何をなすべきか)</p>	9月7日
8	13	藤家 貴之 〔一問一答〕	<p>1 「三条市過疎地域持続的発展計画」の達成状況等について</p> <p>2 農業施策について</p> <p>(1) 歳出予算での農林水産事業費の割合について</p> <p>(2) 三条市独自の施策について</p> <p>3 道路脇の除草について</p>	9月7日

9	16	小林 誠 〔一問一答〕	<p>1 県が24年ぶりに「新潟県地震被害想定調査の結果について」を改定した。三条市の対応はどうか</p> <p>(1) 「新潟県地震被害想定調査の結果について」の三条市の受け止めはどうか</p> <p>(2) 県は「新潟県地震被害想定調査の結果について」に基づき第3期新潟県耐震改修促進計画(案)を公表している。三条市の「耐震改修促進計画」は平成29年度から令和2年度の期間で行われた。住宅及び特定建築物の耐震化の目標は達成できたのか。今後、新たな「耐震改修促進計画」はどのように進められるのか</p> <p>2 三条市の新型コロナウイルス感染症対策と県央医療圏の対応について</p> <p>(1) 第7波では予想を超える感染者が出ている。市は感染者の実態把握とそれに応じた対策が打てたのか</p> <p>(2) 来年度、県央基幹病院が完成し、県央医療圏の再編も行われる。現在のコロナ対応から推察すると後方支援体制が十分機能するの心配だ。三条市はどのように考えているのか</p>	9月7日
10	7	武藤 元美 〔一問一答〕	<p>1 内水対策について</p> <p>(1) 内水対策事業の工事の進捗状況はどうか</p> <p>(2) 8月に新潟県北部を襲ったゲリラ豪雨は、激甚災害指定を受けた。地域を問わず毎年のように豪雨災害が起きている。三条市の内水対策について見直しは必要ないか</p> <p>(3) 豪雨が長引くと必ず冠水する地域がある。その状況と対策についてどうか</p> <p>2 妊娠や出産を支える三条市の相談・助成制度について</p> <p>(1) 不妊治療は高額でハードルが高かったが、今年4月から保険適用となった。これを受け、三条市の支援・助成体制はどのようなになったのか</p> <p>(2) 不育症(妊娠はするけれども、流産、死産などを2回以上繰り返す場合など)の悩みを抱える方への検査費や治療費の助成支援はどうなっているか</p> <p>(3) 不妊や不育症に関する相談・支援などの取組はどのようになっているか</p> <p>(4) 不妊・不育症治療と仕事との両立を支えるため、事業所などに対しどのような取組を行っているか</p> <p>3 国民健康保険税の子供の均等割について</p> <p>(1) 国民健康保険にだけある子供の均等割制度について、子育て支援に逆行すると思うが、市長はどのように考えるか</p> <p>(2) 国は今年4月から、未就学児までの均等割負担5割軽減を実施したが、物価高騰やコロナ禍での減収が続く中で、暮らしを応援するためにも子供の均等割を無料にしてはどうか</p>	9月7日

11	14	野 寄 久 雄 〔分割質問〕	<ol style="list-style-type: none"> 1 今年度実施した水害対応総合防災訓練における市民の避難訓練で見えた課題とその対策について 2 三条市ふるさと納税について <ol style="list-style-type: none"> (1) 現状等について (2) 澤CMOの任期等について 3 市所有の遊休資産の現状とその利活用について 4 三条市立大学周辺の道路について (歩道の確保(特に横断歩道の設置)について) 5 子供たちの通学路等に開口部がある用水路の危険性について 	9月8日
12	8	長 橋 一 弘 〔一問一答〕	<ol style="list-style-type: none"> 1 公共施設マネジメントについて <ol style="list-style-type: none"> (1) 公共施設マネジメントをどのように考える (2) 三条市の今後の実行具体策 (3) 総務省の公共施設等適正管理推進事業債の活用 (4) 公共施設の包括保守点検委託の導入の考え方 2 「まちやま」竣工式での隈研吾氏の施設設計解説会における音声不具合について <ol style="list-style-type: none"> (1) 音声不具合の状況説明 (2) その反省事項と今後の対策 3 滝沢市長の政治姿勢を問う <ol style="list-style-type: none"> (1) ヘルス・トラディショナルツアーに関する見識 (2) 国定前市長のヘルス・トラディショナルツアー企画の役割 	9月8日
13	5	白 鳥 賢 〔一括質問〕	<ol style="list-style-type: none"> 1 自治体公会計の整備・導入について <ol style="list-style-type: none"> (1) 給食食材仕入先の市内農家から補助金支払いの仕組みの複雑不備が指摘されている。公会計の導入で給食費徴収から食材仕入れ、補助金支払いまで一気通貫のシンプルな給食会計が実現できると思われるが所見を伺う (2) 公共手続プラットフォームの導入が全国の自治体で始まっているが、行政手続の簡素化、利便性向上のために当市でも検討すべきではないか伺う 2 窓口業務のサービスレベル向上について (公民館等の出先機関を含む窓口サービスの向上策について伺う) 3 市街地の鳥獣害対策について <ol style="list-style-type: none"> (1) 対策と被害の現状について、近年の傾向も含め伺う (2) ベアドッグを活用した環境共生社会の実現について伺う 	9月8日
14	11	酒 井 健 〔一問一答〕	<ol style="list-style-type: none"> 1 農業政策について <ol style="list-style-type: none"> (1) 獣害対策について (2) インボイスへの対応について (3) 下田米販売促進について (4) 森町ライスセンター廃止に伴う対応について 	9月8日

		<p>2 須頃地区の道路整備について (市立大学・基幹病院等の建設に伴う市道等の修繕・改修について)</p> <p>3 国道289号(八十里越)開通に向けた取組について (1) 9号トンネル手前広場の活用について (2) 既存観光施設の活用について</p> <p>4 栄地区工業流通団地について (現在の分譲状況と今後の取組について)</p> <p>5 県央基幹病院開院に向けた職員の確保について (1) 三条看護・医療・歯科衛生専門学校との連携について (2) 県職員の派遣について</p>	
--	--	--	--

※発言予定日は、議事運営等の都合により変更になることがあります。